

ABSTRAK

Hubungan Pengetahuan Dasar Rambut Dengan Hasil Praktek Pewarnaan Rambut Artistik Di Smk Negeri 1 Lubuk Pakam. Indah Syahfitri, Nim 5131144008. Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga, Fakultas Teknik Universitas Negeri Medan 2017.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengetahuan dasar rambut pada siswa kelas XII SMK Negeri 1 Lubuk Pakam. Untuk mengetahui hasil praktek pewarnaan rambut artistik teknik Tiping sesuai dengan desain yang telah ditentukan pada siswa kelas XII Tata Kecantikan SMK Negeri 1 Lubuk Pakam. Untuk mengetahui hubungan pengetahuan dasar rambut dengan hasil praktek pewarnaan rambut artistik teknik Tiping pada siswa kelas XII Tata Kecantikan SMK Negeri 1 Lubuk Pakam. Pewarnaan rambut artistik teknik tipping merupakan tindakan memudahkan warna beberapa untaian rambut yang hanya dibagian ujung-ujungnya saja.

Metode penelitian yang digunakan adalah deskriptif korelasional dengan menggunakan uji korelasional product moment. Instrument penelitian berupa tes dan lembar observasi. Tes yang digunakan sebanyak 45 butir soal untuk mengetahui pengetahuan dasar rambut siswa. Lembar pengamatan digunakan untuk mengukur hasil praktek pewarnaan rambut artistic siswa yang dinilai oleh 3 orang pengamat yang berkompeten. Populasi dan Sampel dari penelitian ini sebanyak 32 orang siswa kelas XII Tata Kecantikan SMK Negeri 1 Lubuk Pakam.

Hasil dari penelitian ini adalah pengetahuan dasar rambut siswa kelas XII Tata Kecantikan SMK Negeri 1 Lubuk Pakam berada pada kategori cukup. Hasil praktek pewarnaan rambut artistic pada kelas XII Tata Kecantikan SMK Negeri Lubuk Pakam berada pada kategori cukup. Terdapat hubungan antara pengetahuan dasar rambut dengan hasil praktek pewarnaan rambut artistic pada siswa kelas XII Tata Kecantikan SMK Negeri 1 Lubuk Pakam. Hal ini dibuktikan dari nilai $r_{xy} = 0,76$ dan nilai $r_{tabel} = 0.349$ dimana $r_{xy} > r_{tabel}$. Uji signifikan diperoleh $t_{hitung} = 6,37$ dimana $t_{tabel} = 2,04$ Maka $t_{hitung} > t_{tabel}$. Hal ini dapat disimpulkan bahwa terdapat hubungan yang signifikan antara pengetahuan dasar rambut dengan hasil praktek pewarnaan rambut artistik.

Kata kunci : *Pengetahuan Dasar Rambut, Teknik Tiping, Hasil Praktek Pewarnaan Rambut Artistik*